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традиционно считается са
мой сильной в республике. 
Наши спортсмены отстаива
ют честь города, области, 
страны на самых престиж
ных соревнованиях, в том 
числе и международных. 
Прыжками на батуте уже не 
первый год занимаются сту
денты факультета физичес
кой культуры и спорта Артём 
Смирнов и Евгений Ганкович.

Артём заинтересовался 
спортом еще в детстве, ког
да родители привели его в 
Витебскую специализиро
ванную детско-юношескую 
школу олимпийского резер
ва № 1 на отделение прыж
ков на батуте.

Первый значительный ре
зультат юноши -  второе ме
сто в индивидуальных прыж
ках на чемпионате мира в 
Санкт-Петербурге в 2009 
году. В этой же дисциплине 
Артём стал бронзовым при
зером на чемпионате мира 
по прыжкам на батуте и 
прыжкам на акробатической 
дорожке в Дейтона-Бич 
(США), где соревновались 
спортсмены младших возра
стных групп. Отлично высту
пает студент и в командных
прыжках. На двух чемпиона
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тах Европы -  в Болгарии (2010 
г.) и в Португалии (2014 г.) -  
белорусской юниорской ко
манде батутистов досталось 
серебро. Артём занимает 
призовые места и в синхрон
ных прыжках. В этой дисцип
лине студент дважды завое
вал первое место -  на пер
венстве мира в Болгарии и 
на чемпионате Европы в Пор
тугалии.

Участвуя в различных со
ревнованиях, он больше все
го запомнил выступление в 
тандеме. «Была очень упор
ная борьба, и когда показали 
наш результат, у меня 
столько радости было, что

даже и не сразу поверил», -  
вспоминает спортсмен о пер
венстве мира в 2015 году в 
Дании, где он занял первое 
место в синхронных прыж
ках.

Помимо спорта у Артёма 
есть и другие увлечения. На
пример, он любит рыбалку. 
Молодого человека также 
интересует история Великой 
Отечественной войны, и в 
свободное время он посеща
ет места боевой славы.

Родители Жени Ганковича 
решили отдать мальчика в 
секцию прыжков на батуте в 
СДЮШОР № 2, когда ему 
было шесть лет. Уже через

год юный спортсмен на сво
их первых соревнованиях за
воевал золото. А в 2012 году 
на чемпионате Европы по 
прыжкам на батуте, который 
проходил в Санкт-Петербур
ге, он занял второе место в 
индивидуальных прыжках. 
Но больше всего Жене за
помнилось выступление на 
первенстве Европы в городе 
Гимараеше (Португалия) в 
2014 году: там мужская сбор
ная Беларуси стала третьей 
в командных выступлениях 
по прыжкам на батуте.

Спорт -  главное увлече
ние Евгения Ганковича. Как 
настоящий мужчина, он ин
тересуется автомобилями. А 
еще одним из хобби моло
дого человека является мон
таж видеороликов.

Несмотря на то, что Женя 
и Артём еще студенты, оба 
уже имеют звания мастеров 
спорта и входят в состав на
циональной и сборной ко
манды Республики Беларусь 
по прыжкам на батуте. Впе
реди у спортсменов огром
ное количество различных 
соревнований, достойных 
выступлений и, не сомнева
юсь, ярких побед.

Инна ШИРКЕВИЧ, 
студентка 3 курса ФлФ.


